



Sion, 10.02.2015

## **Konfliktmaterialien / conflict materials**

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie als Kunden darüber informieren, dass wir nach unserem derzeitigen Kenntnisstand keine Konfliktmaterialien mit Ursprung in der Demokratischen Republik Kongo, oder einem der Länder Angola, Burundi, Republik Kongo, Ruanda, Sambia, Südsudan, Tansania, Uganda oder der Zentralafrikanischen Republik beziehen.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir aufgrund der großen Anzahl an Anfragen keine speziellen Fragebögen ausfüllen können. Wir hoffen jedoch, dass dieses Schreiben die von Ihnen gewünschte Information enthält.

\*\*\*\*\*

Dear Madam, Dear sir,

We hereby declare, that the materials processed by us, do not contain any conflict minerals coming from the Democratic Republic of the Congo (DRC), Angola, Burundi, Republic Congo, Ruanda, Sambia, South Sudan, Tanzania, Uganda or the Central African Republic.

We would like to ask you to understand, that we cannot fill-in specific questionnaires due to the large numbers of requests received, but we hope that this letter includes all the information you need.

Mit freundlichen Grüßen / Kind regards

Denis Albrecht  
General Manager